



#Ruta2024

Evitarán intromisión oficialista en la capital

POR YVONNE REYES

“Ninguna prisa nos va a hacer tomar decisiones torpes”, afirmó el coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, quien consideró que aún hay tiempo suficiente para definir cuál será el mejor método por el que el PAN, PRI y PRD, que integran el Frente Amplio por México, habrán de elegir a su abanderada o abanderado al gobierno de la capital del país.

Cuestionado sobre si debería ser el mismo que se utilizó para elegir a la candidata a la Presidencia de la República, dijo que se tiene que pensar cuál es el mejor y evitar, sobre todo, que haya una intromisión por parte del oficialismo.

En entrevista, el líder de la bancada albiceleste en San Lázaro, rechazó que estén contra reloj por no haber definido aún cuál será el método que utilizarán.

“Yo creo que se tiene que pensar entre todas las fuerzas políticas, invitando a las fuerzas cívicas, a diseñar un método, el que sea el mejor. No sé si el mejor es una réplica del que sucedió a nivel nacional. Tenemos que pen-



FOTO: CUARTOSCURO

Las decisiones del FAM no estarán sujetas a las tomadas por el oficialismo, ya que se han adelantado a los tiempos electorales.

Aseguran que no hay prisa para dar a conocer el método de selección de los aspirantes a la candidatura por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por parte del FAM

sar entre hombres y mujeres cuál debe ser el mejor método:

“Uno: que sí invite a toda la ciudadanía, ese es el factor esencial, pero también que impida que otras fuerzas políticas, obviamente las oficialistas, puedan

incidir de una manera decisiva y entonces no acabe ser la decisión de un frente amplio, sino de un oficialismo que se entrometió”.

Dijo que en lo que ya hay un acuerdo entre las dirigencias de los tres partidos es de empezar

a generar una convocatoria para la realización de foros de debates entre los que han levantado la mano “para que entre la ciudadanía los empecemos a conocer un poco más”.

“Y que a la par de ir generando un método, por lo pronto ya nos vayamos escuchando formalmente como aspirantes y los contrastemos”.

Manifestó que después de ese contraste, las encuestas van a demostrar resultados distintos, “después de que ya nos escuchemos y entonces va a ser un proceso en el que vamos a ir avanzando”.